

## COMMUNIQUE

N° 067-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME1/TA

Portant attribution de la lettre-commande relative aux travaux de construction d'un forage et d'une bache à eau potable à l'Aéroport de Ngaoundéré

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A communique :

Par Décision N° 0415-21/ADC/DG/DG.M/DG.ME1/ta du 27 MAY 2021

la lettre-commande relative aux travaux de construction d'un forage et d'une bache à eau potable à l'Aéroport de Ngaoundéré, a été attribuée à la société **MMG SARL**, BP : 8639 Douala, Tél : 659 44 68 37/683 19 41 84, pour un montant toutes taxes comprises de vingt-quatre millions deux cent soixante-neuf mille huit cent soixante-cinq (24 269 865) F CFA et un délai d'exécution de Trois (03) mois

Les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine à la Cellule des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun SA, passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.



Yaoundé, le  
LE DIRECTEUR GENERAL,

27 MAY 2021



## COMMUNIQUE

N° 057 -21/ADC/DG/DG.M/DG.ME1/TA

To award the order letter to the construction work of a borehole and a drinking water tank at Ngaoundéré Airport.

The General Manager of Aéroports Du Cameroun S.A hereby communicates as follows:

By Decision N° 0415 -21/ADC/DG/DG.M/DG.ME1/ta of 27 MAY 2021

the order letter relating the construction work of a borehole and a drinking water tank at Ngaoundéré Airport , is awarded to **MMG SARL**, PO. Box: 8639 Yaoundé, Tél: 659 44 68 37/683 19 41 84, for an amount tax inclusive of the sum of **twenty-four million two hundred and sixty-nine thousand eight hundred and sixty-five (24 269 865) F CFA** for an exclusive deadline of **Three (03) months**.

Bidder who not be selected are requested to withdraw their bids from the contract unit of Aéroports Du Cameroun SA within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

The present communiqué assures the release of the submission guarantee.

Yaoundé, the 27 MAY 2021  
THE GENERAL MANAGER  
  
